

## ウクライナ戦争。毎日情報更新。第234日 - 236日

英語版はソフィア・オリーニックさんとマリヤナ・ザヴィイシカさんによって作成されました。

月曜日の砲撃 2週連続、月曜日の朝、ウクライナの大都市は大規模な攻撃をうけます。キーウ市の中心部で少なくとも4回の爆発が記録されました。キーウ市長はドローンの攻撃だったと確認しました。攻撃の結果、住宅や民間施設が被害を受けました。3機のShahed-136カミカゼ・ドローンが、ムイコラーイウの産業インフラ施設と医薬品倉庫を攻撃しました。ロシアは、ドニプロペトロフスクとスミ州の重要なインフラストラクチャも攻撃しました。ウクライナの南部で少なくとも26機のドローンが撃墜されました。

攻撃を受けている都一部の最前線地域は、絶え間なく砲撃を受けています。特に、ムイコラーイウ、ザポリージャ、スームィ州です。そこでは、占領者が民間のインフラを絶えず攻撃しています。ハルキウ州。10月14日、ロシア軍の砲撃の結果、ハルキウ地区の非住宅の建物への被害が記録された。ロシアの砲撃の結果、ハルキウ地区で1人が死亡し、クピアンスク地区で1人が負傷しました。10月15日、ロシアの侵略者は、接触線とロシアとの国境近くの入植地を攻撃しました。日中、クピアンスク地域で3人が負傷しました。ムイコラーイウ州。10月14日の夜、ロシアの侵略者はバシタンスク地区を砲撃しました。その結果、商業施設や管理棟が被害を受けました。10月15日のムイコラーイウ地区への攻撃の結果、1人が負傷し、民家と鉄道駅の管理棟が被害を受けました。ベレズネフヴァツカコミニティの境界線上の村々は絶え間なく砲撃を受けます。ザポリージャ州。10月1日、ザポリージャへの攻撃の結果、一部のエネルギーと産業インフラ施設が破壊されました。10月16日の夜、ロシアの侵略者はこの地域の2つの学校を破壊しました。ドニプロペトロフスク州。10月14日、ロシアの侵略者が一晩中この地域を攻撃しました。その結果、1人が負傷し、企業や民家が被害を受けました。10月15日、ロシアの侵略者がニコポルを砲撃しました。その結果、5人が負傷し、10棟の高層ビルと民家、運送会社、いくつかの店舗、ガレージ協同組合、車、いくつかの事務所が被害を受けました。10月16日、ロシアの占領軍はニコポルへの砲撃を続けた結果、1人が負傷し、30棟の高層ビルと民家、工業企業、車、ガスパイプラインと送電線が被害を受けました。

占領を受けている都市 戦争研究研究所によれば、ロシアはウクライナ人の強制国外追放を行っており、これはジェノサイド犯罪の防止と处罚に関する条約への明らかな違反に加えて、意図的な民族浄化キャンペーンに相当する可能性が高いです。クリミア。ロシアの占領者は、ザポリージャとヘルソン州から誘拐された民間人を一時的に占領されたクリミアで拘束します。また、占領者が地元の博物館を「退避」させようとしています。一番大切な展示を盗んでいます。ルビシュネ。ロシアのチェチェンの過激派は「将校」が住むことができるよう、地元住民を家から立ち退かせています。メトポーリ。ガスパイプラインの破壊とザポリージャ原子力発電所の占拠により、メトポーリの暖房シーズンは危険にさらされております。なお、都市を離れることはほとんど不可能であります。状態は危険です。エナルホーダー。10月15日、ロシアの占領者は、「休暇」旅行と称して、子供たちを都市からロシアに連れて行き始めました。ヘルソン州。ロシアの占領軍は、ヘルソン州の占領地域からロシアの「国家機関」を避難させ始めており、フィルタリングを強化しています。

ベラルーシ。ベラルーシのマケイ外務大臣は、10月にベラルーシで対テロ作戦体制が導入されたと報告しました。ただし、公式には発表されません。ベラルーシのメディアは、ルカシェンコが戦闘能力チェックを装った秘密の動員を実行することを決定したという情報も受け取りました。さらに、10月15日に、軍隊の地域グループの一部であるロシアの軍人を含む最初の階層がベラルーシ共和国に到着しました。

外交政策。欧州評議会議会議会常任代表のマゼンツェワ氏は、ロシアのプーチン大統領とその側近のために法廷を共同で設立することについて、ウクライナはすでに約15カ国の同意を得ていると報告しました。

ドイツのショルツ首相は、10月15日の欧州社会党大会で演説し、欧州連合の改革と拡大、および外交政策やその他の分野で決定を下す際の全会一致の原則の廃止を求めました。

サウジアラビアは、人道支援として4億ドルの追加の人道支援パッケージをウクライナに割り当てます。

エネルギー安全保障。10月15日、「ドルジバー」パイプラインPERNのポーランドのセクションのオペレーターは、ドイツに原油を輸送するために使用されたパイプラインの完全な機能を回復しました。現在、ドイツの顧客への石油供給は再開されています。

ロイター通信によると、スウェーデンは、国家安全保障を理由にノルドストリームのリークに関する正式な共同調査を避け、デンマークとドイツとの正式な共同調査チームを設立する計画を拒否した。一方、ドイツ連邦警察の捜査官は、水中ドローンを使用して、「ノルド・ストリーム」のスレッドの1つに直径8メートルの漏れを検出しました。また、彼らはこれが爆発の結果である可能性があることを指摘しました。

国際原子力機関のグロッシ事務局長は、キーウとモスクワを訪問した後、ザポリージャ原子力発電所の保護区の設立に向けた進展について報告しました。同時に、エネルギーのコティン氏の責任者は、ザポリージャ原子力発電所の状況は非常に困難であり、領域は採掘されており、従業員は拷問を受けていると述べた。彼はまた、原発事故がすでに3回起きそになっていることにも言及しました。

ブダペストのゲルゲリー市長は、現在のハンガリーのオルバン首相がロシアのガスにエネルギーを依存していると批判しました。「安いロシアのガスは大きな詐欺だ」と言いました。

ドイツは、ウクライナのエネルギー部門をさらに支援する準備ができていることを宣言し、この冬の間、ウクライナへの信頼できるエネルギー供給を確保するために、ヨーロッパ諸国からの支援の活性化を促したいと考えています。また、カナダと英国は、戦争状態の寒い季節が始まる前に、「ナフトガーズ」と「ウクルエネルギー」に対する欧州復興開発銀行からの融資を支援します。

フランスを拠点とするダーウィン クライマックス連合とウクライナのグループ【ラゾム・ウィ・ステンド】は、フランスのエネルギー大手「トタル・エネルジズ」に対して、ウクライナを爆撃したロシアの飛行機に燃料を供給するのを手伝ったとして、「戦争犯罪への共謀」で訴状を提出した、とFrance 24は報告しました。

戦争犯罪。紛争下の性的暴力に関する国連事務総長の特別代表であるパッテン氏は、ロシアは被害者の人間性を奪う軍事戦略において故意に性的暴力を利用していると述べました。さらに、ロシアの兵士は性犯罪命令を展開するためにバイアグラを受け取りました。10月14日の時点で、ドネツク地域の占領されていない地域で35か所の集団墓地が発見されました。

食料安全保障。黒海穀物イニシアチブの国連コーディネーターであるアミール・マフムード・アブドゥルは、ウクライナの穀物の輸出に関する合意が延長されると述べました。

経済安全保障。ウクライナのマル琴コ財務大臣が、2023年に世界銀行と国際通貨基金の理事長に選出されました。

世界銀行によると、最前線から離れたウクライナの都市の民間インフラに対するロシアの攻撃は、今年すでに貧困が10倍に増加している同国が直面している悲惨な経済状況を複雑にするだろう、とロイターは報じました。

デジタルセキュリティ。Microsoftの脅威インテリジェンス・センターは、ウクライナとポーランドの運輸および関連物流業界の組織を標的とした新しい攻撃を特定しました。ロシアは、ウクライナ軍に降伏したい兵士のためのウクライナのサイト「I Want to Live」をロックしたと、Kyiv Independentが報じました。

#### 読書コーナー

- [How Moscow Grabs Ukrainian Children and Makes them Russian | Associated Press](#)

#### 統計情報

- ウクライナ軍参謀本部は2022年10月17日午前10時現在のロシア軍の推定総損失を発表しました: 人員約 65,320人、戦車 2537台、装甲戦闘車両(APV) 5,205台、砲兵システム 1599台、多連装ロケットシステム(MLRS) 366台、対空戦システム 187台、固定翼航空機 268台、ヘリコプター 242台、軽装甲車 3,969台、ボートおよび軽装ボート 16台、運用戦術レベルUAV 1241台、特殊装備 144台、移動式短距離弾道ミサイルシステム 316台。

すべてのアクションが重要であり、あなたの貢献が小さすぎることはありません！

- [ボランティア翻訳者](#)としてSharetheTruthsプロジェクトを支援してください。
- [Twitter](#)と[Web](#)サイトで毎日アップデートを読んでください。

ウクライナをご支援いただきありがとうございます！Slava Ukrainiウクライナに栄光あれ！